

ほかほか

2学期も残り1ヶ月



足利市立葉鹿小学校
第1学年だより
12月号
令和7年12月

早いもので12月。2学期のまとめの月となります。今学期、子どもたちは運動会や持久走記録会など様々な学校行事を通して、心身ともに大きく成長しました。保護者の皆様には、日々の体調管理、学習支援など、いつもご支援・ご協力いただき、大変感謝しております。

先日の授業参観・学年部会では、大変お世話になりました。また、生活科で行った「にこにこ大作戦」・家庭学習週間カードへの温かいコメントの記入などもいただきましてありがとうございます。子どもたちは、お家の方からの言葉を読み、嬉しそうにしていました。残り1ヶ月、毎日を有意義に過ごし、笑顔で終業式を迎えるよう、引き続き支援していきたいと思います。

～ 学習予定 ～

国語	どんなおはなしができるかな たぬきの糸車 日づけとよう日 てがみでしらせよう むかしばなしをよもう
算数	ひきざん くらべかた
生活	じぶんでできるよ
音楽	がっきとなかよくなろう ようすをおもいうかべよう
図工	スタンプぺったん つくってへんしん
体育	とびばこ なわとび
道徳	やさしいきもち かぞくのために
英会話	クリスマスをたのしもう

～チューリップの球根を植えます！～

1年生の花壇にチューリップを植えます。「足利市更生保護女性会」の皆さんからいただいた球根です。このチューリップが咲く頃には、みんな2年生！子どもたちの成長も楽しみです。

お 原 真 い

○インフルエンザ等の感染症が流行する時期です。早寝・早起き・朝ご飯で生活のリズムをつくり、抵抗力を高めることも大切です。感染症が流行したときのために予備のマスクを複数枚ランドセルに入れておいてください。

○体育着は半袖や半ズボンの上から長袖や長ズボンの体育着を着用します。気温や運動によって、脱ぎ着しますので、半袖と長袖の両方持たせてください。また、体育の授業がある日は、長袖だけでなく、半袖やノースリーブの下着を着用することをおすすめします。



体育でなわとびの練習を始めます。お子さんに短縄を持たせてください。なわとびカードなどを用いて、レベルアップを目指し、頑張らせていただきたいと思います。

○朝夕や教室と廊下など場所による寒暖差が大きくなっています。健康面からも子どもたちが気温に合わせて服装を調節できるように、脱ぎ着しやすい服装や上着を持たせるなどご協力を願いいたします

現金集金日 12月4日(木)

P会員 5,000円
P会員外 5,000円



生活目標

<年間> 気持ちのよいあいさつをしよう
<12月> 教室をきれいにして
2学期をしめくくろう

ふれあい人権教育コーナー

持久走記録会では、1kmという大人でも辛い距離に挑戦した子どもたち。「途中でくじけてしまうかもしれないな。」「順位が下がったらやる気をなくしてしまうかもしれない…。」と心配していたのですが、大きく成長した子どもたちは「自分の前のタイムを越せた！」「一生懸命走るって気持ちいい！」「すっごい悔しいけど、頑張ったよ。」というきらきら言葉がたくさん出てきました。自分が頑張った達成感を感じることができる子どもたち。すっきりしている子も、悔しがっている子も、みんなとても頼もしい表情でした。

